

San Carlos despidió a estimado vecino Benicio Arzola Sepúlveda

SAN CARLOS. (Especial).— Ayer a las 16 horas se efectuaron en nuestra ciudad los funerales del ex regidor, ex alcalde, poeta y escritor, Benicio Arzola Sepúlveda.

Don Benicio dejó de existir en la tarde del sábado recién pasado y sus restos mortales fueron velados en el templo de los Padres Trinitarios, donde se ofició una misa por el descanso de su alma antes de que se procediera a su sepultación en el camposanto local.

En el cementerio despidió sus restos, entre otros, el alcalde de la comuna, Guillermo Lagos Assadi y se hicieron presentes además de la familia y amigos, representantes de instituciones como el Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja, Rotary Club, Leones, Damas de Rojo.

UN SERVIDOR PUBLICO

Recientemente don Benicio había publicado un libro con la historia de San Carlos. Precisamente el sábado, el mismo día en que falleció, se realizó un acto cultural para anunciar y dar a conocer dicha publicación. Se dieron cita en dicha reunión diversos personajes que tienen participación en el quehacer cultural de San Carlos. Se sabía de lo delicado que era el estado de salud del poeta y escritor y existía gran interés — así se nos hizo saber — por difundir este libro que contenía el fruto del trabajo y la investigación de su autor. Concertamos una entrevista para esta semana, pero el destino tenía reservada una carta diferente, ya que a las pocas horas de terminada la reunión cultural don Benicio partió definitivamente y hacia otras regiones desconocidas.

Sin embargo, habíamos tenido oportunidad de conocerle. En el año 1985, más precisamente en el mes

de febrero le visitamos en su hogar. Nos recibió con gran cordialidad junto a su esposa, Elena Medina quien tuvo en San Carlos una destacada participación como maestra.

Padre de varios hijos, uno de ellos es el actual director del Hospital de San Carlos, dijo haber vivido con intensidad. Dedicó mucho de su tiempo y de su esfuerzo a servir a la comunidad.

Pero escribir fue para él preocupación preferencial, constantemente se hablaba de su persona en los círculos culturales de San Carlos y se conocía su interés por dejar escrita — de su mano — la historia de la ciudad que le vio nacer.

En esa ocasión, en su hogar, nos dijo una frase que hoy recordamos porque viene a ser como un retrato del hombre que fue y que partió cercano ya a los 90 años. "La vida hay que aprovecharla hasta el último instante".



DON BENICIO: En febrero de 1985 conversamos con don Benicio en su hogar, junto a su esposa Elena. Tenía entonces 89 años. Tuvo destacada participación en la vida pública de su ciudad natal. Dedicó tiempo, esfuerzo y cariño, a escribir. Acababa de editar un libro sobre la historia de San Carlos. Esta foto de archivo lo muestra a los 83 años de edad.

San Carlos despidió a estimado vecino Benicio Arzola Sepúlveda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

San Carlos despidió a estimado vecino Benicio Arzola Sepúlveda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile